

Auf dem Treppchen

Neuenmarkt/Nürnberg – Bei der 43. Internationalen Rassehund-Ausstellung CACIB in Nürnberg, bei der mehrere Tausend Rassehunde um Titel und Pokale kämpften, wurde in einem gesonderten Schönheitswettbewerb auch der schönste Mischlingshund prämiert. Gesucht waren hier keine adeligen Eltern oder besonders attraktive Stammbäume, sondern freundliche, wesensfeste und vor allem pfiffige Mischlinge.

Mehrere Mensch-Hund-Teams des Neuenmarkter Vereins „Hundepower auf 4 Pfoten“ waren dabei am Start und schlugen sich bestens. Am Ende fanden sich erst unter den letzten sechs schönsten Mischlingshunden der Schau gleich fünf Vierbeiner des Hundepower-Netzwerks. Ein riesiger Erfolg, der

sicherlich auch auf das viele Alltags-Training des Neuenmarkter Vereins zurückzuführen ist, denn das Zusammenspiel zwischen Zwei- und Vierbeiner war neben dem Aussehen ein wichtiges Kriterium der Jury.

So verließen Bulldoggen-Whippet-Mix Franz mit Caroline Buß, Galgomix Dorie mit Christine Ströhlein und Gos d'Atura-Mix Kimba mit Alina Bernstein mit den Plätzen 6 bis 4 erst in der Runde vor dem Finale stolz den Ring. Am Ende standen Patricia Fuß-Beschta mit ihrem Schnautzer-Dackel-Mix Bully (Platz 3) und Marie Erbe mit Australian Shepherd-Labrador-Mix Balu (Platz 1) auf dem Treppchen und rundeten mit diesem absolut fantastischen Ergebnis einen tollen Vereinsauftritt ab.

Christine Ströhlein



Marie Erbe landete mit Australian Shepherd-Labrador-Mix Balu auf Platz 1, Patricia Fuß-Beschta mit ihrem Schnautzer-Dackel-Mix Bully auf Platz 3.

Foto: Anna Elisabeth Riedel